

5. Anuncios

5.2. Otros anuncios oficiales

CONSEJERÍA DE AGRICULTURA, GANADERÍA, PESCA Y DESARROLLO SOSTENIBLE

Anuncio de 24 de enero de 2020, de la Delegación Territorial de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible en Cádiz, sobre notificación de actos administrativos en expedientes de dominio público hidráulico y calidad de aguas.

Notificación de la Resolución de 28 de noviembre de 2019, por la que se deniega realizar actuaciones de obras y construcciones en DPH consistente en reconstrucción de muro existente, localizada en la margen derecha del «Arroyo de Vicos» en la parcela con referencia catastral 210703QA7621S00001WJ, en el término municipal de Jerez de la Frontera (Cádiz).

A los efectos de notificación previstos en el art. 44 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, habida cuenta que no ha sido posible la notificación en el último domicilio de los interesados, ignorándose su actual paradero, la Delegación Territorial de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible ha resuelto la publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía de la resolución que se indica a continuación. Significándoles que tal resolución quedará de manifiesto para los interesados en el Servicio de Dominio Público Hidráulico y Calidad de Aguas, Plaza Asdrúbal, s/n, 3.ª planta, Edificio Junta de Andalucía, Cádiz, concediéndose el plazo de recurso que, respecto del acto notificado, se indica a continuación:

- Resolución: 1 mes desde su publicación, recurso de alzada ante ante la Secretaría General Técnica de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la Junta de Andalucía.

1. Expte.: DPH-19-0182.

Interesado/a con NIF/NIE/CIF/Pasaporte: 45.746.292-M.

Contenido: Resolución de la Delegación Territorial de Cádiz de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, sobre autorización para obras y construcciones en DPH consistente en reconstrucción muro existente, en el término municipal de Jerez de la Frontera en la provincia de Cádiz.

Cádiz, 24 de enero de 2020.- El Delegado, Daniel Sánchez Román.